

SINTRACARBÓN

Sindicato Nacional de Trabajadores de la Industria del Carbón

Sintracarbón se pronuncia sobre el incidente entre nuestro presidente nacional y un periodista de la ciudad de Riohacha



Riohacha, 26 de noviembre de 2024

Sea lo primero decir, que el presente pronunciamiento es iniciativa de la Junta Directiva Nacional de Sintracarbón en pleno y no obedece a una directriz de nuestro presidente, el compañero Heli Arregocés Ibarra, quien, hastiado de la peligrosa persecución mediática del señor Marcos Barros Pinedo, se defendió –tal vez de malas maneras–, a través de su cuenta personal de la red social Tik Tok.

Para defenderse, el compañero Heli no utilizó los canales digitales ni las redes de Sintracarbón, por eso, sus malquerientes no deben ilusionarse con que ello le causará proceso disciplinario alguno en Nuestra Organización Sindical. Si le hacemos algún reproche, en privado como compañeros y amigos, sería por las formas y el lenguaje utilizado como ciudadano del común. Eso sí, le respaldamos, siempre, de manera irrestricta, incondicional e institucional, su derecho a defenderse de los continuos ataques y estigmatizaciones peligrosas que periodistas, u otros ciudadanos, acostumbran a hacer.

A los directivos sindicales no nos avergüenza ser de izquierda y mucho menos que se sepa que votamos y respaldamos al gobierno de Gustavo Petro Urrego. Más bien nos enorgullece, que por fin alguien muy cercano a la clase obrera tenga la oportunidad de dirigir este país y, por fin, enfrentar a las viejas mafias que se lo han robado literalmente. Incluso, con la mirada complaciente y hasta cómplice de algunos comunicadores de orden nacional y más del orden regional.

Los periodistas saben del poder que tienen frente a los ciudadanos. Y deberían medir el peso de sus palabras, sus actos, sus burlas y sus estigmatizaciones. Este es un país violento, que se ha llevado por delante muchas vidas, posterior a los señalamientos, por muy “inocentes” que quieran hacer creer. Hay por ahí, muchos individuos esperando el guiño para matar, que consideran sospechosos a todos aquellos que rotulan de izquierda.

En el pasado, en su trasegar político como dirigente sindical y social, el compañero Heli ha sido víctima de injurias, amenazas y hasta atentados contra su vida. Él, no tiene enemigos personales y su único “delito”, es ser trabajador de Cerrejón y militar en Sintracarbón, unas veces como afiliado raso y otras veces como directivo.

Nadie puede creer, que solo una pequeña nota en un periódico digital, hubiera causado una respuesta tan airada de Heli Arregocés Ibarra. Fue solo la gota que derramó el vaso. Marcos Barros, ha sido un recurrente opinador mal hablado, que cada letra que escribe muestra su animadversión contra quienes no nos alineamos con el poder político tradicional, ese mismo, que tiene a la Guajira saqueada. Ese mismo poder que ha aniquilado –literalmente– a los líderes sociales y sindicales; que en apenas unos pocos años mató 6402 jóvenes, para hacerlos pasar por dados de baja en combates.



Visita nuestro sitio web
www.sintracarbon.org



Visita nuestras redes sociales

@sintracarbon @sintracarbon_
SINTRACARBÓN SINTRACARBÓN

SINTRACARBÓN

Sindicato Nacional de Trabajadores de la Industria del Carbón



Este señor Barros, auto proclamado como “destacado periodista”, ahora se queja de la presunta injuria que recibe, pero no reconoce la que él da. Menos mal, no se mete con que fue calumnia lo que se le dijo, pues calumnia no fue.

Sabemos que el gremio de periodistas de la región y hasta del país se solidariza, sí o sí, con Barros Pinedo. No demora en hacerlo la Fundación para la Libertad de Prensa –FLIP, tal como lo hizo en un caso menos grave entre un reconocido periodista y una humilde y calumniada directora de un colegio. Por eso mismo, los periodistas de la región, han resaltado que el ciudadano Heli Arregocés Ibarra es el actual presidente de Sintracarbón. Eso solo busca magnificarlo como poderoso y como violento. Y seguirán resaltando la tarea de “periodista” de Barros Pinedo, para magnificar que las frases dirigidas en defensa contra él, es contra todos los periodistas y la libertad de expresión. Libertad que, dicho sea de paso, no es exclusiva de Barros Pinedo y tampoco de nuestro compañero Heli.

Toca decir, ahora, que nosotros también respaldamos a nuestro presidente. Sabemos de su talante y valentía. Sabemos de su hastío y derecho a defenderse de los ataques disfrazados de libertad de prensa. “A lo tuyo, tú”, es un viejo adagio de nuestra tierra, por lo que desde ya nos comprometemos a acompañar a nuestro presidente ante los estrados judiciales, si es necesario.

Al señor Marcos Barros Pinedo, no le hacemos ninguna exigencia. No somos quienes para hacerlo. Solo le recomendamos leer y atender lo que dice el comunicado del Colegio Nacional de Periodistas –CNP Colombia (proferido en Bogotá, 25 de noviembre de 2024), firmado por su presidente Emil de Hoyos Mejía: “al periodista Marcos Barros Pinedo, llamarlo a la reflexión y a la cordura”.

“El respeto al derecho ajeno es la paz”. Benito Juárez.

JUNTA DIRECTIVA NACIONAL

#YoSoySintracarbón



Visita nuestro sitio web
www.sintracarbon.org



Visita nuestras redes sociales

@sintracarbon @sintracarbon_
SINTRACARBON SINTRACARBON